

Réalisations du KRAC : le terrain de Hanau (3)

(par Diégo MANÉ, Lyon, le 15/11/2004)

En vedette, des figurines peintes par Claude Daviet, un mien neveu.



Appartenant à la brigade Zoller, épuisée par une marche forcée, ce bataillon de milice s'apprête à franchir la Kinzig... dans le mauvais sens.



Du "bon côté", ces Autrichiens de Fresnel forment soutien à leur artillerie, qui seule empêchera les Français de franchir la Kinzig.

Honneur au premier vainqueur de Hanau, le général Drouot, qui ouvre la route de la France grâce à une batterie de cinquante bouches à feu.



Le général Drouot au milieu de ses pièces.

La photo pousse le respect de l'Histoire jusqu'à "couper en deux" la batterie à cheval de ligne figurant à droite du cliché. En effet, il n'y avait qu'une demi-batterie déployée à cet endroit ! Du coup, à l'échelle de jeu utilisée, le 1/100-66e, la scène représente exactement les 50 pièces alignées par Drouot ce jour-là ! (dont 44 de la Vieille Garde).



Détail central du cliché précédent.

La figurine est une Minifig de 25 mm, comme toutes celles du KRAC, mais transformée par Claude pour en faire une pièce unique. Dans le cas présent, la tête, le bras droit et le sabre sont des modifications. Le tout est ensuite peint avec l'expertise habituelle de ce véritable artiste.

